

*San Salvador: balonmano femenino, equipo corajudo y defensivo*

---



La Habana, 30 jun (RHC) Como un duelo rompecorazones, así puede calificarse la final del balonmano femenino de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, en el que se demostró el coraje de las cubanas y su poder defensivo.

Para la portera Niurkis Mora, el elenco que venció 29 goles a 28 a las puertorriqueñas este jueves en la noche siempre se ha caracterizado por la valentía y entrega que distingue a los nacidos en la mayor de las Antillas.

Somos muy fuertes en la defensa, nuestra principal arma en este duelo; no sentíamos presión porque toda la "soltamos" en el partido de semifinales y disfrutamos el juego por el oro, aseguró quien en tiempo extra pudo conservar la ventaja mínima del conjunto.

Aunque Puerto Rico nos ganó el choque por el primer lugar en el grupo, ellas sabían que no nos íbamos a quedar de brazos cruzados e íbamos por el título, precisó.

Tienen un estilo de juego muy parecido al nuestro, rápido- acotó-, y el trabajo defensivo se basó en cerrar el medio del terreno, pues tienen una jugadora ahí de mucha experiencia.

En el Multigimnasio Don Bosco, de San Salvador, Gleinnys Reyes lideró la ofensiva de las cubanas con 15 goles en 18 intentos.

Volver a jugar con la selección es un orgullo; siempre entreno fuerte y me entrego al máximo, aseveró emocionada a la prensa tras el desafío.

Las balonmanistas aportaron el primer título de los deportes colectivos en estos juegos, con destaque a la ofensiva, igualmente, para Yennifer Toledo y Dianny González.

Con este título, Cuba superó la actuación de Barranquilla 2018, cita en la que se agenciaron la medalla de bronce; además, ambas finalistas clasificaron a los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023.

Fuente: ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327049-san-salvador-balonmano-femenino-equipo-corajudo-y-defensivo>



**Radio Habana Cuba**